

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

LANZAMIENTO PROGRAMA “EXCELENCIA DEPORTIVA”,

23 DE MARZO DE 2007

EFFECTIVAMENTE EN LOS ÚLTIMOS DÍAS, HE SIDO PARTICIPE EN DISTINTOS EVENTOS RELACIONADOS A LA PROMOCIÓN DEL DEPORTE ENTRE LOS JÓVENES SALVADOREÑOS.

EL PRINCIPAL OBJETIVO DE FOMENTAR ESTAS MANIFESTACIONES, ES LA COMPROBACIÓN QUE SE TIENE DE QUE EL DEPORTE ES CAPAZ DE ESTIMULAR A PERSONA EN DIFERENTES FACETAS, LOGRANDO, COMO ES EL CASO DE LOS JÓVENES, IMPLEMENTAR IDEAS DE TRIUNFO, DE ESFUERZO Y DE BÚSQUEDA DEL BIEN COMÚN.

TODOS SABEMOS, QUE EL DEPORTE INFLUYE POSITIVAMENTE EN LAS PERSONAS Y POR ENDE EN EL PAÍS.

ES POR ELLO QUE PARA NUESTRO GOBIERNO, HEMOS TENIDO LA CLARIDAD DE LA IMPORTANCIA DE INVERTIR TIEMPO, DINERO Y ESFUERZO, EN ESTE APARTADO PERO TAN NECESARIO PARA EL SANO DESARROLLO DE CUALQUIER JOVEN.

EL PROGRAMA “EXCELENCIA DEPORTIVA” BUSCA BRINDAR A LOS ATLETAS SALVADOREÑOS SOBRESALIENTES, LAS CONDICIONES ADECUADAS PARA FORTALECER Y MEJORAR SU RENDIMIENTO DEPORTIVO.

EL PROGRAMA INICIA CON LA BÚSQUEDA DE TALENTOS A NIVEL NACIONAL, EL APOYO AL DEPORTE ESTUDIANTIL COMO BASE DEL RECLUTAMIENTO DE TALENTOS PARA LOS NIVELES CODICADER Y JUVENIL, PROPORCIONA BECAS: DE RESIDENCIA DEPORTIVA Y ECONÓMICAS PARA TODOS LOS ATLETAS DEL PROGRAMA, PONE A SU DISPOSICIÓN LAS CIENCIAS APLICADAS AL DEPORTE, PARA UNA ATENCIÓN MÉDICA ESPECIALIZADA

ADEMAS INCLUYE UN PROGRAMA DE EDUCACIÓN A DISTANCIA, PARA LA FORMACIÓN ACADEMICA DE LOS ATLETAS; RECURSOS PARA SU PREPARACIÓN DEPORTIVA, CAPACITACIÓN A ENTRENADORES, MATERIAL Y EQUIPO Y PARTICIPACIÓN EN EVENTOS DEPORTIVOS DE SU ESPECIALIDAD Y DE JUEGOS REGIONALES.

ESTAMOS HABLANDO DE NIVELES DE COMPETENCIA ALTOS, INTERNACIONALES, INTEGRALES, Y POR ESA MISMA RAZÓN DEBEMOS PENSAR EN UNA PREPARACIÓN ADECUADA, QUE PERMITA A NUESTROS MÁS DESTACADOS ATLETAS PARTICIPAR EN IGUALDAD DE CONDICIONES QUE LOS DEMÁS DEPORTISTAS DEL CONTINENTE.



NUESTRA INTENCIÓN ES CONTINUAR APOYANDO TODAS LAS INICIATIVAS, PARA FOMENTAR Y ELEVAR EL NIVEL DEL DEPORTE EN EL PAÍS.

ME DA MUCHÍSIMO GUSTO SER PARTE DE ESTE EVENTO QUE SE SUMA A MUCHOS OTROS QUE YA HEMOS PUESTO EN MARCHA PARA BENEFICIO DE LA SALUD FÍSICA Y MENTAL DE NUESTROS JÓVENES.

FELICITO ESTA MAÑANA A QUIENES SE HAN CONVERTIDO EN LOS PRIMEROS BENEFICIADOS POR EL PROGRAMA "EXCELENCIA DEPORTIVA" Y LES INVITO A APROVECHAR AL MÁXIMO ESTA VALIOSA OPORTUNIDAD, POR USTEDES, POR SUS FAMILIAS Y POR NUESTRA QUERIDO PAIS EL SALVADOR.

QUIERO DECIRLES QUE A PESAR DE LAS DIFICULTADES QUE ESTAMOS AFRONTANDO COMO GOBIERNO FRENTE A UN GOLPE ENORME QUE HEMOS RECIBIDO LA SEMANA ANTERIOR DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, QUIENES NO RATIFICARON, UN PARTIDO POLITICO DECIDIÓ GOLPEAR EL CORAZÓN SOCIAL DE MI PROGRAMA DE GOBIERNO, LO CUAL HA SIGNIFICADO LA PERDIDA DE 200 MILLONES DE DOLARES. LO CUAL ES UNA CANTIDAD MUY GRANDE PARA NUESTRO PAIS, A PESAR DE ESTE GOLPE ECONOMICO, HEMOS COMENZADO DESDE HACE ALGUNOS DIAS, REUNIONES CON TODO EL GABINETE DE GOBIERNO, ESPECIALMENTE LOS MINISTROS AFECTADOS.

EL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS EN DONDE VAMOS AFECTAR 43 MUNICIPIOS SIN HACERLES LAS CALLES, ESTAMOS CONDENANDO A ESA GENTE A TRAGAR POLVO, BASICAMENTE POR UN CAPRICHOS POLITICO, RED SOLIDARIA QUE ATIENDE A LA GENTE MAS POBRE Y QUE RECIBE UN SUBSIDIO DIRECTO, UN BONO, PARA MANTENER A SUS HIJOS EN LA ESCUELA Y EN LAS UNIDADES DE SALUD.

EN FIN, LOS PROGRAMAS SOCIALES EN LOS QUE ESTE GOBIERNO CREE Y LOS QUE LA GENTE APOYA Y LOS QUE LA GENTE APLAUDE INCLUSO LAS ENCUESTAS, SE HAN PUESTO EN RIESGO A RAIZ DEL CAPRICHOS POLITICO DE NO FINANCIARLOS, SIMPLE Y SENCILLAMENTE PORQUE QUIEREN SACARLE RAJA ELECTORAL.

PERO EL GOBIERNO NO SE VA A QUEDAR DE BRAZOS CRUZADOS, VAMOS A BUSCAR ESOS RECURSOS Y EN LAS PROXIMAS OCHO SEMANAS, VOY A DAR A CONOCER DE DONDE SACAREMOS LA PLATA PARA CONTINUAR CON ESTOS PROGRAMAS. TENEMOS QUE SER CREATIVOS FRENTE AL ATAQUE QUE ESTAMOS SIENDO VICTIMAS EN LA ASAMBLEA.

QUISE TOCAR ESTE TEMA FRENTE A USTEDES, PORQUE A PESAR DE QUE LOS RECURSOS SON LIMITADOS, HE AUTORIZADO UN REFUERZO DE UN MILLON QUINIENTOS MIL DOLARES Y HE DADO INSTRUCCIONES AL MINISTRO DE HACIENDA PARA QUE HAGAN LOS DESEMBOLSOS AL INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES.



SE DICE FACIL UN MILLON 500 MIL DOLARES, EL PAIS TIENE UN COMPROMISO DE TRES MIL MILLONES DE DOLARES, PARA MANTENER EL ESTADO, PARA MANTENER A LA CORTE SUPREMA, A LOS JUECES, PARA PAGAR A LOS 16 MIL POLICIAS, PARA PAGAR A LOS MEDICOS DE LOS HOSPITALES NACIONALES, PARA PAGAR A LOS CASI 50 MIL MAESTROS, QUE TENEMOS EN TODO EL PAIS Y A PESAR DE TODO ESTE BOICOT QUE SE ME HA IMPUESTO DESDE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, EL GOBIERNO HA SALIDO ADELANTE Y HEMOS MEJORADO LA RECAUDACIÓN COMO NUNCA ANTES EN LA HISTORIA.

CUANDO LLEGUE AL GOBIERNO ESTE PAIS RECAUDABA DIEZ POR CIENTO EN RELACION AL PRODUCTO, ESA ERA LA CARGA TRIBUTARIA, HOY AL FINAL DEL 2009 CUANDO ABANDONE ESTE DESPACHO, EL PAIS VA A RECAUDAR EL 15 POR CIENTO EN RELACION AL PRODUCTO INTERNO BRUTO, ESO QUE QUIERE DECIR, QUE PRIMERO NO AUMENTAMOS NI EL IVA NI LA RENTA.

LA GENTE ME DECIA, PRESIDENTE USTED TIENE QUE AUMENTAR LOS IMPUESTOS PARA RECAUDAR MAS DINERO Y YO LES DIGO NO, TENEMOS QUE COBRARLOS, TENEMOS QUE COBRARLE A QUIEN NO PAGA, PRIMERO, ANTES DE SACRIFICAR LA BOLSA DE LOS MAS HUMILDES QUE SON LOS QUE TERMINAN PAGANDO TODOS, ESPECIALMENTE LA GENTE MAS POBRE TERMINA PAGANDO EL IMPUESTO AL VALOR AGREGADO, EL IVA.

Y ESA TESIS, Y ESA PROPUESTA QUE COMO CANDIDATO TUVE Y ME DECIAN TODOS, USTED ESTA LOCO PRESIDENTE, USTED NO VA A RECAUDAR NI UN CENTAVO, NO SE PUEDE.

SEÑORES, EL DIA DE HOY PUEDO DECIRLES CON SATISFACCIÓN QUE MAS DE 300 MILLONES DE DOLARES SE RECAUDAN ANUALMENTE GRACIAS A LA REFORMA FISCAL IMPULSADA POR ESTE GOBIERNO.

Y POR SUPUESTO QUE CON EL CRECIMIENTO ECONOMICO QUE CUANDO LLEGAMOS A CASA PRESIDENCIAL, CRECIAMOS AL 1.8 POR CIENTO Y HOY ESTAMOS CRECIENDO AL 4.2 POR SUPUESTO SE AUMENTAN LOS INGRESOS DEL FISCO.

POR PRIMERA VEZ EN MUCHOS AÑOS, TENEMOS PRESUPUESTO EQUILIBRADO, ESO QUE SIGNIFICA, QUE NO TENEMOS QUE ENDEUDARNOS PARA PAGAR LOS GASTOS DEL ESTADO.

ESTAS COSAS SON IMPORTANTES QUE USTEDES COMO JOVENES LAS SEPAN, PORQUE EL FUTURO DEL PAIS DEPENDE DE LAS DECISIONES QUE TOMAMOS LOS QUE DIRIGIMOS EL PAIS, DEPENDE DE LAS COSAS QUE ORDENADAMENTE SE HAGAN EN EL PAIS.

GRACIAS A DIOS EN EL 2009, VAMOS A ENTREGAR UN PAIS QUE VA A RECAUDAR MAS DE 3 MIL MILLONES DE DOLARES EN IMPUESTO Y ESO LE VA A PERMITIR AL PROXIMO PRESIDENTE TENER FINANCIAMIENTO SEGURO, TENEMOS FINANCIADAS LAS PENSIONES, USTED SABEN Y QUIERO EXPLICÁRSELOS PORQUE ESTO LO DEBE SABER LA GENTE JOVEN DEL PAIS.

QUE PAGAR LAS PENSIONES A LA GENTE QUE ESTA PENSIONADA, LA QUE SE HA GANADO ESA PENSION, CUESTA 400 MILLONES DE DOLARES, SI NO HUBIÉSEMOS LOGRADO LANZAR EL AÑO PASADO, EL FIDEICOMISO DE PENSIONES, HUBIERA TENIDO QUE RECURRIR AL ENDEUDAMIENTO DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y POR SUPUESTO QUE NO ME HUBIERAN DADO LOS VOTOS PARA EMITIR BONOS POR 400 MILLONES Y PAGAR ESOS 400 MILLONES A LA GENTE.

GRACIAS A DIOS, EL GOBIERNO CREO EL FIDEICOMISO DE PENSIONES QUE NOS ESTA PERMITIENDO PAGAR A LOS PENSIONADOS EN ESTE PAIS.

NOS HA TOCADO ENFRENTAR DE TODO, PORQUE CLARO, A CADA PIEDRA EN EL CAMINO HAY QUE IRLA ESQUIVANDO, HAY QUE HACER ***PERMANENTE PARA ENFRENTAR AL PAIS Y AL FINAL DE CUENTAS TOMAR DECISIONES.

MANEJAR UN PAIS NO ES FACIL, SOBRE TODO MANEJARLO EN DEMOCRACIA EN DONDE HAY QUE OIR LAS OPINIONES DE TODOS, RESPETAR LAS OPINIONES DE TODOS, AUNQUE UNO NO LAS COMPARTA.

PERO LO QUE NO ES VALIDO, Y ES LO QUE QUIERO REITERAR HOY LO QUE NO ES VALIDO ES AFECTAR A LA GENTE MAS POBRE, LO QUE NO ES VALIDO ES JUGAR CON EL DINERO DE LOS MAS POBRES CON RED SOLIDARIA, LO QUE NO ES VALIDO ES EVITAR QUE 48 MUNICIPIOS O 43 MUNICIPIOS SE QUEDEN SIN CARRETERAS PAVIMENTADAS, ESO NO ES VALIDO, ESO ES GOLPEAR A LA GENTE MAS POBRE DEL PAIS.

PERO A MI ME ALEGRA HOY ESTAR EN ESTE ACTO, EN EL SALON DE HONOR Y HACER EL ANUNCIO DE LA CONTINUIDAD DE ESTE PROGRAMA Y HABLAR DEL REFUERZO AL INDES, UN MILLON Y MEDIO DE DOLARES JOVENES CUESTA UN MONTON RECOGERLOS, PORQUE ES EL IMPUESTO DE LOS SALVADOREÑOS, PERO YO SIEMPRE HE CREIDO EN EL DEPORTE, QUISIÉRAMOS DARLES MAS, PERO NO.

AQUÍ ESTA EL DOCTOR LUIS RODAS, QUE ME VA A PREGUNTAR, MIRE TAMBIEN ALLÁ EN EL HOSPITAL NECESITAMOS ESTO Y VIENE EL DIRECTOR DE LA POLICIA Y ME DICE PRESIDENTE NECESITAMOS UN REFUERZO DE 16 MILLONES Y TODO LOS DIAS PASO ATENDIENDO, PERO TENEMOS QUE IR HACIENDO UN BALANCE ENTRE LAS NECESIDADES PRINCIPALES DEL PAIS Y LAS REALIDADES ECONOMICAS CON LAS QUE CONTAMOS EN NUESTRAS ARCAS.



PERO EL DEPORTE NO SE VA A QUEDAR ATRAS Y VAN A RECIBIR ESTE MILLON Y MEDIO DE DOLARES QUE ES UN GRAN SACRIFICIO DEL GOBIERNO PERO QUE LO ESTAMOS HACIENDO CON LA MEJOR BUENA VOLUNTAD, QUE DIOS LOS BENDIGA Y LOS FELICITO POR ESTAS BECAS A LA EXCELENCIA.

MUCHAS GRACIAS.